



▲昨年の夏まつり大会のようす

牧島小学校閉校から運動会もなくなり、地域づくり部会もつてしまつしやかつたかなあ「どぎやんしどと?」と言葉を交わす事が少なくなつて淋しく思つている人もいると思ひますが、天草市になつて「地区振興会」が発足し、自分たちでしなければならない事が多く、今でも理解されないのが事実だと思ひます。いい事が多い事で、天草市になつて「地区振興会」が発足し、自分たちでしなければならない事が多く、今でも理解されないのが事実だと思ひます。

一人一人の力は小さいけどみんなが一つになれば大きな力となる。その目標の中で、まずはみんなが集まれる事をしようと「夏まつり大会」を行っています。

まだまだ多くの意見があると思いますが、一年に一回は集まる場所を提供していくためにも、皆さん協力で牧島を元気にしていきましょう!

地域づくり部会
部会長 若木浩一

夏まつり大会に向けけて

~~~~~これまでの事業内容を紹介します~~~~~

5月27日(水)

みんなの広場整備

グラウンドゴルフ大会に向けて、みんなの広場（旧牧島小グラウンド）の除草作業を行いました。あっと言う間に伸びますね。



5月30日(土)

グラウンドゴルフ大会

好天にも恵まれて、多くの方に参加していただきました。珍プレー・好プレーもあり、笑い声が絶えず楽しかったですね。



6月13日(土)

ナキ迫砂防公園整備

旧牧島峠道路整備

昨年も行ったナキ迫砂防公園と、今年は旧牧島峠道路の清掃作業を行いました。牧島峠道路の落ち葉は…本当に強敵でした。



7月20日(月)

地区清掃活動

7月11日(土)に予定されていた「市民・青少年一日一汗運動」が中止になったため、地区の清掃活動を実施しました。天候の悪い中お疲れ様でした。



今年度から牧島地区振興会の事務局を担当することになりました。お預いります。山並令彦」と申します。レイヒコと思われますよね?これで、ヨシヒコと読みます。私は昨年度まで、住んでいますよ。た今ヨレました。地区振興会で一つの嵐シヒコと読みます。今まで、二人しか読めません。今年度まで、二年しか読めませんよ。今年度まで、二年しか読めません。

今年度から牧島地区振興会の事務局を担当することになりました。お預いります。山並令彦」と申します。レイヒコと思われますよね?これで、ヨシヒコと読みます。私は昨年度まで、住んでいますよ。た今ヨレました。地区振興会で一つの嵐シヒコと読みます。今まで、二人しか読めません。今年度まで、二年しか読めませんよ。今年度まで、二年しか読めません。

今年度から牧島地区振興会の事務局を担当することになりました。お預いります。山並令彦」と申します。レイヒコと思われますよね?これで、ヨシヒコと読みます。私は昨年度まで、住んでいますよ。た今ヨレました。地区振興会で一つの嵐シヒコと読みます。今まで、二人しか読めません。今年度まで、二年しか読めませんよ。今年度まで、二年しか読めません。

事務局より

夏まつり大会に

事務局より